

## Ramblers Orienteering Club

### RESULTS

#### Mount Royal Score-O — November 8, 2009

		First Name/s	Last Name/s	Time	O-Club	Points	Penalty	Net Points
2	1	<b>Thomas</b> <span style="color: blue;">2009 Champion</span>	<b>Kneubühler</b>	1:27:39	Ramblers	<b>600</b>		<b>600</b>
3	2	Lukas	Wildi	1:42:40	OLG Dachsen9-Suisse	600		600
4	3	Stéphane	Rousseau	1:42:50	Ramblers	600		600
5	4	Tapio	Haarlas	1:44:44	HS (Finland)	600		600
6	5	Jeremy	Barnes	1:56:00	—	600		600
7	6	Pierre	Mauger	1:56:05	—	600		600
8	7	Francis	Falardeau	1:22:31	Ramblers	590		590
	8	<b>Johanna</b> <span style="color: orange;">1st WOMAN</span>	<b>Ragvald</b>		OK Linné (Sweden)	<b>580</b>		<b>580</b>
8	8	Mike	Quiron		Ramblers	580		580
11	10	Eric	Lillie		Ramblers	570		570
11	11	Michael	Bole		Ramblers	560		560
13	12	Maëlle & Maxime <span style="color: blue;">1st Mixed Team</span>	Chauvier		Ramblers	530		530
15	13	Doug	Balmer		Ramblers	550	30	520
16	13	Matteo	Fontana		GOLD-Savosa(Suisse)	530	10	520
17	13	Jonathan	Forcier		—	520		520
16	16	Stéphane + Rakan (12)	Lamy		Ramblers	520		520
19	17	Hans	Ragvald		Vingahevs OK (Swe)	510		510
	18	Jean-Pierre	Launay		—	500		500
1	19	Nick	Preda		Ottawa OC	480		480
2	20	Florent	Vilotte		Ramblers	500	30	470
3	21	Patrick	Valkenborg		John Abbott College	460		460
4	22	Mauricio	Estevez		COCAMP (Brasil)	480	30	450
4	23	Sarah <span style="color: orange;">2nd WOMAN</span>	Wilson		—	440		440
4	24	Aurore <span style="color: orange;">3rd WOMAN</span>	Varela		LGOC	460	30	430
7	24	Geoffrey	Jones		—	430		430
7	26	Dylan	Unterstab		John Abbott College	420		420
7	27	Jessica	Auer		Ramblers	420	10	410
10	27	Cameron	Maddocks		John Abbott College	410		410
11	27	Michael	Vesprini		John Abbott College	410		410
12	30	Martine	Sanfaçon			400		400
13	30	Benoit	Thibault			400		400
14	32	Karine	Ferland-Hébert			390		390
15	32	Stephen + Tobin (12)	Novosad		Ramblers	390		390
16	34	Eric	Christensen		Ramblers	380		380
17	34	Isabelle	Pouliot			380		380
18	36	Juan	Olivera			360		360
19	37	Maxime	Despots			340		340
20	38	Jeff	Blezius			360	30	330
21	38	Jason	Hendrickson			340	10	330
22	38	Vladimir	Gavrilov			330		330
23	41	Patrick	Fernet		Ramblers	320		320
23	42	Mitchell	Torrens		John Abbott College	310		310
25	42	Myriam	Chênevert			310		310
25	42	Jean-François	Thibault			310		310
25	45	Christian	Reber		Ramblers	300		300
25	45	Barbara & Andrea (12), Dominic(9) & Eliz.	Schumann		Ramblers	300		300
29	45	Claudine, Véronique, Yves	Bui / Gagné / Roy			300		300
30	45	Benoit & Sébastien	St-Germain / Morriset			300		300
30	49	Mélanie	Baylis		John Abbott College	290		290
32	49	Marc	Davignon		Ramblers	290		290
33	49	Thomas	Davignon		Ramblers	290		290
33	49	Maxime & Levy	Desmarais			290		290
35	53	Donavan	Cochrane-Pomrenski		John Abbott College	280		280
36	53	Stacey	Cohen		John Abbott College	280		280
36	53	Rachel	Côté		John Abbott College	280		280
36	53	Alex	Enescu		John Abbott College	280		280
39	53	Daniel Elie	Khoury		John Abbott College	280		280
40	53	Megan	Mitchell		John Abbott College	280		280
40	53	Magnolia	Ouimet Dyke		John Abbott College	280		280
42	53	Jordan	Panetta		John Abbott College	280		280
42	53	Marc-André	Paquette		John Abbott College	280		280
44	53	Alexander	Spaett		John Abbott College	280		280
44	53	Sylvain + Olivier (8)	Levésque			280		280



## Ramblers Orienteering Club

### 11<sup>e</sup> Course aux Points annuel du Mont-Royal — 8 novembre 2009

**Ça** n'aurait pas pu être mieux. Après plusieurs jours frais et humides, nous avons profité d'un magnifique dimanche ensoleillé, avec des températures supérieures à 15°, idéal pour une course au Mont-Royal.

L'organisateur de la rencontre, Bruce Glen, avec l'aide considérable d'Elaine, a préparé un Score'O de 2 heures, avec 40 balises, sur une version 11" x 17" de notre carte, couvrant la totalité du Mont Royal, d'un bout à l'autre, et traversant aussi le cimetière du Mont-Royal jusqu'à l'Université de Montréal. Même si la plupart des contrôles n'étaient pas trop difficiles à localiser, un choix judicieux d'itinéraire était nécessaire pour éviter des montées et descentes inutiles. Les compétiteurs ont bénéficié de deux minutes pour étudier la carte avant de prendre le départ, à 10 h 13, se dispersant dans toutes les directions. Ce temps accordé pour planifier un itinéraire optimal a pu être décisif dans le succès de chaque participant enthousiaste.

A l'arrivée, c'est notre webmaster, **Thomas Kneubühler**, qui a remporté la course en 1 h 27mn 39, après avoir ramassé la totalité des 40 balises. **Lukas Wildi**, un orienteur Suisse en visite, a terminé 2<sup>e</sup> en 1 h 42 mn 40, seulement 10 secondes devant un autre fidèle compétiteur local, **Stéphane Rousseau**.

**Tappio Haarlaa**, finlandais en voyage d'affaires (*gagnant du Score'O de l'année dernière*), est arrivé 4<sup>e</sup> en 1 h 44 mn 44. Il a été obligé de faire une boucle supplémentaire de 1,5 km dans la section du cimetière quand il a réalisé qu'il avait oublié et dépassé un des faciles contrôles placés là. Notre si fréquent champion, **Francis Falardeau**, a connu lui aussi une grosse déception. Francis est revenu avec le meilleur temps du jour (1 h 22 mn 31), mais il a été constaté plus tard qu'il avait noté un code incorrect sur l'un des premiers contrôles. C'est une bien triste façon de perdre !

**Johanna Ragvald**, étudiante ici, mais membre d'un club d'orientation suédois, a été la meilleure femme du jour. Elle a ramené toutes les balises sauf 2, dans le temps imparti, pour un total de 580 points sur les 600 possibles. **Sarah Wilson** et **Aurore Varela** ont complété le podium, avec respectivement 440 et 430 points.

**Un Gros MERCI** aux membres qui ont aidé à la réussite de cet événement. Aux inscriptions et au chrono ... Barbara Schumann, Stéphane Rousseau, Christian Reber, Elaine Glen, and Gloria C (Elaine a aussi débalisé plus de la moitié des 40 contrôles avant la fin de la journée). Et finalement, merci Bruce, pour cette superbe course et toute la préparation qui a permis sa réussite.

Nous espérons que tout le monde a apprécié le magnifique temps qui accompagné cette belle journée d'orientation.

*John C*

Un grand merci à **Maëlle Chauvier** pour cette traduction.

## Ramblers Orienteering Club

### 11<sup>th</sup> Annual Mount-Royal Score-O — November 8, 2009

**I**t couldn't have been better. After many days of cool and wet weather we enjoyed a gorgeous Sunday, with sunny skies and a temperature up to 15°, ideal for a run on the mountain.

Meet Director, Bruce Glen, with much help from partner, Elaine, set a 40-control, 2-hour O-challenge on an 11" x 17" version of our map, making use of the whole of Mt. Royal from one end to the other and through the Mount Royal Cemetery to the edge of the Université de Montréal. Although most controls were not too difficult to locate, careful route choice was needed to save on hill-climbing. Just prior to the 10:13 a.m. start, competitors were given two minutes to study the map prior to dashing off in all directions. This time, spent in formulating a route strategy, would be decisive to the success of each enthusiast.

In the end, it was our webmaster, **Thomas Kneubühler**, who returned with the winning run in a time of 1:27:39, having visited all 40 checkpoints. **Lukas Wildi**, a visiting Swiss Orienteer, was 2<sup>nd</sup> in 1:42:40, just 10 seconds ahead of another local stalwart, **Stéphane Rousseau**.

**Tappio Haarlaa**, here on a business trip from Finland (*winner of last year's Score-O*), was 4<sup>th</sup> in 1:44:44. He was forced to make a 1.5 km dash back into the Cemetery section when he realized that he had overlooked and by-passed one of the easy controls there. An even greater heartbreak befell our oft-time champion, **Francis Falardeau**. Francis returned with what was actually the fastest run of the day (1:22:31) but it was discovered later that he had jotted down an incorrect code at one of the first controls. A unfortunate way to lose!

**Johanna Ragvald**, a student here, but a member of a Swedish O club, was the **top woman** of the day. She reached all but 2 of the controls in the allotted time, for a point total of 580 out of a possible 600. **Sarah Wilson** and **Aurore Varela** and were 2<sup>nd</sup> and 3<sup>rd</sup> amongst the ladies, with 440 and 430 points respectively.

**A Big THANK YOU** to the members who helped with the event. At the Registration and Timing tables ...Barbara Schumann, Stéphane Rousseau, Christian Reber, Elaine Glen, and Gloria C. (Elaine also picked up more than half the controls before day's end.) And finally, thank you, Bruce, for the great course, and the many pre-event tasks that led to it.

We hope everyone enjoyed the glorious weather along with the challenging Orienteering.

*John C*